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tenere lungamente la Camera intorno alle scuole 
militari... 

PRESIDENTI Badi che siamo al capitolo 10 bis 
dove non si parla che del mantenimento degli al-
lievi negli istituti. 

FAMBRI. Con questo correre a passo di carica si 
elude lo scopo della discussione. 

PRESIDENTE. Io non credo che si sia fatto tanto 
presto ; abbiamo impiegato tre lunghi giorni in que-
sto bilancio. 

Se fossimo al 20 gennaio potrei passare sotto si-
lenzio la sua osservazione, ma siamo al 20 giugno 
e si capisce come non vi sia tempo da perdere. 

Del resto il presidente è qui al suo posto, e ha sem-
pre mostrato di dare il tempo necessario a ogni di-
scussione. 

Non essendovi opposizioni si intenderà approvato 
il capitolo 10 bis nella somma che ho letta. 

Capitolo 11. Compagnie di disciplina e stabili-
menti penali militari, competenza, lire 985,900; re-
sidui, lire 83,601; previsione, lire 1,058,001. 

Capitolo 12. Vestiario e corredo alle truppe e spese 
dell'opificio a dei magazzini centrali per la compe-
tenza, lire 14,422,900; residui, lire 1,603,358 04; 
previsione, lire 15,026,258 04. 

SilIVl. Dopo la promessa fatta dall'onorevole mi-
nistro della guerra che presenterà un disegno di 
legge per il condono dei debiti di massa delle classi 
in congedo limitato, io rinunzio a parlare su questo 
capitolo ed anche sul successivo capitolo 16, perchè 
l'onorevole ministro ha parimente promesso di pre-
sentare una legge per le prestazioni che fanno i co-
muni all'esercito. 

PRESIDENTE. Dunque metterò ai voti il capitolo 
12. Vestiario e corredo alle truppe e spese dell'opi-
ficio e dei magazzini centrali. Rileggerò le cifre ; 
per la competenza del 1878, lire 14,422,900 ; per i 
residui 1877 ed anni precedenti, lire 1,603,358 04 ; 
pel 1878, lire 15,026,258 04. 

Se non vi sono opposizioni questo capitolo 12 si 
intenderà approvato. 

(È approvato.) 
Capitolo 13. Domando all'onorevole ministro 

della guerra se mantiene il suo stanziamento o 
accetta quello proposto dalla Commissione. 

MINISTRO PER LA GUERRA. Accetto quello della 
Commissione. 

PRESIDENTE. Allora ne darò lettura : 
Pane alle truppe e sovvenzioni per viveri : p8r la 

competenza del 1878, lire 18,846,700 ; per i residui 
dei 1877 ed anni precedenti, lire 2,114,476 52: pel 
1878, lire 19,461,176 52. 

Se non vi sono opposizioni questo capitolo 13 si 
intenderà approvato. 

(È approvato.) 
Capitolo 14. Domando all' onorevole ministro 

della guerra se accetta lo stanziamento proposto 
dalla Commissione. 

MINISTRO PER LA GUERRA. L'accetto. 
PRESIDENTE. Foraggi ai cavalli dell'esercito: per 

la competenza dei 1878, lire 13,185,700; per i re-
sidui 1877 ed anni precedenti, lire 1,405,368 ; pel 
1878, lire 13,591,068. 

Se non vi sono opposizioni questo capitolo si in-
tenderà approvato. 

(È approvato.) 
Capitolo 15. Casermaggio per le truppe, retribu-

zioni ai comuni per alloggi militari ed arredi d'al-
loggi e di uffici militari : per la competenza del 
1878, lire 3,463,100; per i residui 1877 ed anni 
precedenti, lire 1,968,124 ; pel 1878, lire 4,831,224. 

Se non vi sono opposizioni questo capitolo 15 si 
intenderà approvato. 

(È approvato.) 
Capitolo 16. Trasporti di truppe per cambiò di 

stanza e simili : per la competenza del 1878, lire 
1,690,000; per i residui 1877 ed anni precedenti, 
lire 810,281 10; pel 1878, lire 2,200,281 10. 

Se non vi sono opposizioni questo capitolo s'in-
tenderà approvato. 

(È approvato.) 
Capitolo 17. Rimonta e spese dei depositi d'alle-

vamento di cavalli; per la competenza del 1878, lire 
1,261,000; per i residui 18.77 ed anni precedenti, 
lire 157,084; pel 1878, lire 1,368,084. 

MAZZA. Io vorrei richiamare l'attenzione dell'ono-
revole ministro della guerra sul modo con cui oggi 
si procede alla rimonta per gli ufficiali d'ogni arma. 
La questione che io sottopongo alle sue considera-
zioni è molto importante. 

Come tutti sanno, il cavallo per l'arma di caval-
leria è realmente un'arma, un mezzo di combatti-
mento, mentre per tutte le altre armi non è che un 
mezzo di trasporto. 

Oggi noi prendiamo dai nostri reggimenti di ca-
valleria una data quantità di cavalli, e gli ufficiali 
d'ogni arma vengono a estrarre a sorte questi ca-
valli ; per cui avviene spesso che gli ufficiali di ca-
valleria restano i peggio montati. 

Vorrei pregare l'onorevole ministro a separare la 
rimonta della cavalleria da quella delle altre armi, 
o di studiare un altro mezzo qualunque, anch9 ri-
tornando al sistema degli appalti antichi, in modo 
che l'ufficiale di cavalleria possa essere montato in 
migliori condizioni che oggi non lo sia. 

È veramente doloroso il vedere come spesso i mi-


